

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 20 de Julio de 1995

EN LINARES SE EFECTUARÁ ENCUENTRO JUVENIL CRISTIANO

La corporación evangélica iglesia de Dios de Linares está organizando el encuentro juvenil cristiano, que está programado para los días 22 y 23 de Julio en el gimnasio del Liceo Juan Ignacio Molina de esta ciudad. La actividad contará con la participación de jóvenes de San Fernando, Chimbarongo, Curicó, Talca, Chillán, Concepción, Talcahuano, Angol, Penco y Linares. El programa contempla para el sábado a 22 una visita a los medios de comunicación y Hogar de Ancianos de Linares.

SE POSTERGÓ ENTREGA DE VIVIENDAS EN SALIDA HUAPI

José Francisco Castro González, Delegado Provincial (S) del SERVIU Linares, informó que postergó la entrega de 150 viviendas básicas de Salida Huapi, que estaba programado para mañana. El Delegado Provincial Subrogante manifestó que “es con motivo de que a esta inauguración asistirá el Subsecretario Nacional del Ministerio de Vivienda y Urbanismo”. Agregó que, según se informó, la fecha próxima será para la próxima semana en primera instancia, pero se confirmará con antelación a través de los diferentes medios de comunicación de las comunas.